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19
日
に
市
議
会
臨
時
議
会

が
行
わ
れ
、
中
川
市
長
か

ら
、
こ
の
間
の
不
適
切
発
言

に
関
し
て
、｢

そ
の
責
任
を
重

く
と
ら
え
戒
め
の
た
め｣

と
し

て
、
給
料
を
５
カ
月
間
全
額

削
減
す
る
議
案
が
、
本
会
議

で
提
案
さ
れ
ま
し
た
。 

提
案
に
質
疑
相
次
ぐ 

 

こ
れ
に
対
し
て
、
ほ
ぼ
す

べ
て
の
会
派
か
ら
、｢
給
料

の
削
減
で
済
ま
せ
ら
れ
る
問

題
と
捉
え
て
い
る
の
か
。
辞

職
す
べ
き
で
は
な
い
か｣

と

の
主
旨
の
質
疑
が
相
次
ぎ
ま

し
た
。
同
一
の
問
題
で
７
人

も
の
議
員
が
質
疑
に
立
っ
た

の
は
異
例
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
か
ら

は
上
野
議
員
が
質
疑
に
立

ち
、｢

過
去
い
く
つ
も
こ
の

よ
う
な
事
案
が
発
生
し
て
い

る
こ
と
か
ら
、
市
長
と
し
て

の
資
質
が
中
川
氏
に
は
欠
け

て
い
る
と
し
か
感
じ
ら
れ
な

い
。
様
々
な
重
大
な
影
響
を

考
え
れ
ば
、
給
料
の
減
額
で

事
足
り
る
も
の
で
は
な
く
、

あ
く
ま
で
も
辞
職
す
べ
き
で

は
な
い
か｣

と
た
だ
し
ま
し

た
。 

不
適
切
発
言
は
10
件
も 

 

その

後
、
議
案
が
付
託
さ
れ
た
総

務
委
員
会
で
は
、
党
議
員
団

の
橋
爪
議
員
が｢

事
務
当
局

で
確
認
し
た
不
適
切
発
言
は

何
件
あ
る
の
か｣

と
た
だ
し

た
の
に
対
し
て
、
担
当
の
課

長
は｢

今
回
あ
ら
た
め
て
振

り
返
る
中
で
、
特
に
大
き

か
っ
た
も
の
と
し
て
は
、
今

の
と
こ
ろ
、

10

件
程
度
は

あ
る
と
思
っ
て
い
る｣

と
答

え
、
問
題
の
大
き
さ
が
あ
ら

た
め
て
明
ら
か
に
な
り
ま
し

た
。 

 

全
会
一
致
で
否
決 

 

採
決
が
行
わ
れ
る
本
会
議

で
は
、
こ
の
給
料
削
減
案
に

対
し
て
３
人
が
反
対
の
討
論

を
行
い
ま
し
た
。
党
議
員
団

か
ら
は
平
良
木
議
員
が
、

｢

学
歴
で
人
を
判
断
す
る
と

い
う
ゆ
が
ん
だ
も
の
の
見
方

か
ら
抜
け
出
せ
て
い
な
い
、

相
手
方
の
人
権
や
人
間
的
価

値
を
認
識
で
き
て
い
な
い
、

思
っ
た
こ
と･

感
じ
た
こ
と

を
深
く
考
え
ず
に
そ
の
ま
ま

言
葉
に
出
し
て
し
ま
う
、
と

い
う
問
題
を
抱
え
て
お
り
、

市
長
と
し
て
の
資
質
に
欠
け

る｣

と
喝
破
し
ま
し
た
。 

 

そ
の
結
果
、
全
会
一
致
で

議
案
が
否
決
さ
れ
、
直
後
に

｢

辞
職
勧
告
決
議
案｣

が
提
案

さ
れ
ま
し
た
。 

圧
倒
的
多
数
で
採
択 

 

辞
職
勧
告
決
議
案
の
採
決

に
際
し
て
は
、
党
議
員
団
か

ら
橋
爪
議
員
が
賛
成
討
論
を

行
い
、｢

不
適
切
発
言
を
す

る
よ
う
な
素
地
を
根
本
か
ら

あ
ら
た
め
、
人
間
と
し
て
よ

り
大
き
く
成
長
し
た
上
で
再

度
市
民
の
信
を
問
う
べ
き
で

あ
っ
て
、
こ
の
た
び
は
思
い

切
っ
て
辞
職
し
、
市
民
に
潔

い
姿
を
見
せ
る
べ
き
だ｣

と

述
べ
ま
し
た
。 

 

採
決
で
は
、
議
長
を
除
く

31
人
中
25
人
が
賛
成
し
、

圧
倒
的
多
数
で
採
択
さ
れ
ま

し
た
。 

発
言
は
真
意
不
明 

 

こ
の
決
議
に
は
法
的
拘
束

力
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
議
会

終
了
後
の
記
者
会
見
で
市
長

は
、｢

大
変
重
く
受
け
止
め

て
い
る
。
し
っ
か
り
考
え
て

決
断
し
た
い｣

と
述
べ
ま
し

た
。 

 

一
方
で
、
そ
の
後
の

24

日
の
記
者
会
見
で
は
、｢

厳

し
い
声
を
し
っ
か
り
受
け
止

め
る
一
方
で
、
市
長
と
し
て

の
重
責
を
果
た
し
て
い
か
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
の
思
い

も
あ
る｣

 
｢

辞
職
を
求
め
る

声
が
あ
る
一
方
、
続
投
を
望

む
声
も
聞
い
て
い
る｣

と
述

べ
た
と
報
道
さ
れ
て
お
り
、

反
省
せ
ず
に
続
投
す
る
意
思

も
ほ
の
め
か
し
て
い
ま
す
。 

 

い
ず
れ
に
し
て
も
、
そ
の

都
度
発
言
内
容
が
食
い
違
っ

て
い
る
た
め
、
真
意
が
ど
こ

に
あ
る
の
か
は
不
明
で
す
。 

 

な
お
、
こ
の
会
見
で
は
、

｢

９
月
議
会
前
に
は
今
後
の

こ
と
に
つ
い
て
判
断
し
て
表

明
す
る｣

と
も
述
べ
て
い
る

こ
と
か
ら
、
真
摯
な
反
省
を

基
に
、
出
処
進
退
を
明
ら
か

に
す
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま

す
。 

真
逆
の
会
派
も 

 

な
お
、
今
回
の
議
決
に
あ

た
っ
て
は
、
給
料
削
減
案
に

も
辞
職
勧
告
に
も
反
対
と
い

う
会
派
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

こ
の
会
派
は
、｢

市
長
は

そ
の
ま
ま
職
務
を
続
け
る
べ

き
で
あ
り
、
給
料
削
減
も
必

要
な
い｣

と
言
う
趣
旨
の
討

論
を
行
い
ま
し
た
。
こ
れ
で

は
市
民
の
思
い
に
逆
行
す
る

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

毅
然
と
し
て
対
処 

 

党
議
員
団
と
し
て
は
、
今

後
の
推
移
を
注
意
深
く
見
守

り
、
状
況
に
応
じ
て
毅
然
と

 15日、日本共産党は創立102周

年記念講演会を行い、田村智子委員

長が｢いま日本を変える歴史的チャ

ンス――暮らし･平和･人権、そして

未来社会｣と題して講演しました。 

 この講演は、世界と日本の資本主

義の行き詰まりの中で、日本共産党

の綱領路線の輝きを豊かに浮き彫り

にし、視聴者から大きな感動と共感

の声が寄せられています。 

 YouTubeでも視聴できますの

で、右のQRコードからどうぞ。 


